
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates
Sitzungsleitung: Alexander Schicke
Protokollführung: Vivien Köhler

08.12.2021, 17 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Lennart Ahrens, Philipp Beißner, Simon Bohn
(anwesend ab 17:30 Uhr), Günther Heemann, Elia Jüngling, Fabian Knödel (anwe-
send ab 17:34 Uhr) Vivien Köhler, Yana Komissarova, Katharina Leitmann (anwe-
send ab 17:37 Uhr), Amanda Mischo, Daniel Petrasch, Alexander Schicke, Friedrich
Strube, Jurek Völp, Patrick Walkowiak (anwesend ab 17:19 Uhr)

Weitere Anwesende: Cederik Krebs (anwesend ab 17:39 Uhr), Hendrik Meinert

Nächste Sitzung: Mittwoch, 15. Dezember 2021, 17 Uhr c.t. via BigBlueButton
<https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/jur-zxc-9wx>
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TOP 4 Berichte

TOP 5 Hygienekonzept

TOP 6 Studiraum

TOP 7 Verschiedenes

https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/jur-zxc-9wx


TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Die Sitzung wird um 17:15 Uhr eröffnet und die Beschlussfähigekeit wird festgestellt.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung
Es wird der Antrag gestellt, dass die Sitzungsleitung von Alexander Schicke und die
Protokollführung von Vivien Köhler übernommen wird. Der Antrag, dass Alexan-
der Schicke die Sitzungsleitung übernimmt wird mit einer Gegenstimme und einer
Enthaltung angenommen, der Antrag, dass die Protokollführung von Vivien Köhler
übernommen wird, wird einstimmig angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen
Es gibt keine Kommentare zum letzten Protokoll und es wird einstimmig angenom-
men.

d) Festlegung der Tagesordnung
Die folgende Tagesordnung wird einstimmig angenommen:
TOP 1 Organisatorisches
TOP 2 Anfragen an den Rat
TOP 3 Post
TOP 4 Berichte
TOP 5 Hygienekonzept
TOP 6 Studiraum
TOP 7 Verschiedenes

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Es gab per Mail mehrere Anfragen an den Fachschaftsrat.

• Die Mail, in welcher sich jemand auf der Suche nach einem Lektorat an den
FSR gewandt hat, wird ignoriert.

• Eine Person sucht eine Nachhilfe für Festkörperphysik. Günther hat die Mail
inhaltlich an Bekannte in dem Bereich weitergegeben, weiß aber nicht, was
dabei rum kommen wird.

• Der FSR Psychologie hat in einer Rundmail an alle Fachschaften nach einer
Bierzeltgarnitur gefragt, da wir keine haben, können wir auch nicht helfen.

• Der «Arbeitskreis Hybrid - Die Uni bleibt offen!» der FSVK hat einen offe-
nen Brief formuliert, in welchem Forderungen an das Dekanat gestellt werden
bezüglich der Lehre während der Pandemie. Es wird unter TOP 7 drüber ab-
gestimmt werden, damit jene, die den Brief noch nicht gelesen haben, dies nun
nachholen können.
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TOP 3 Post
Es gibt keine relevante Post, nur eine kurze Anmerkung.
Jule kommt nicht an den Schlüssel, um die Post zu holen. Dies wird unter TOP 7
zum Thema Schrankschlüssel besprochen werden.

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien
FSVK

Günther war nicht bei der Sitzung, Hendrik auch nicht. Cederik war da, ist aber
jetzt noch nicht anwesend.
Es wird auf Rundbrief Nr. 942 verwiesen.
Zudem wird eine Basis-Finanzschulung angeboten, die für die Finanzwarte inter-
essant sein könnte.
Cederik ist nun anwesend, dann aber wieder weg. Die Sitzungsleitung plädiert da-
für, ihm jedes Mal einen Finger zu brechen, wenn er weg ist. Hendrik wirft einen
Paragraphen ein, der dies zu verbieten scheint, dieser wird aber ignoriert.
Währenddessen beginnen im Chat die Planungen, um Cederik die Kniescheiben zu
brechen, damit dieser endlich anwesend ist, um den FSVK Bericht abzuliefern. Er
fände es unpraktisch ohne Kniescheiben, Günther wirft ein, dass er jemanden mit
nur einer Kniescheibe kenne, der gut lebe. Das vollständige Chatprotokoll ist dem
Anhang zu entnehmen.

Nun der lang ersehnte FSVK Bericht, welcher zwei Sitzungen umfasst:

• Die Sitzungen der FSVK finden nun komplett online statt, nicht mehr als
Hybridveranstaltung.

• Die BSZ Redakteurin sollte gewählt werden, aber da sie nicht zu Wahl erschie-
nen ist, wird neu ausgeschrieben.

• Es wurde eine neue FSVK Sprecherin gewählt, Cederik ist der Name entfallen.
(Franziska Stein, wie RB Nr. 942 zu entnehmen ist).

• Die Juristen haben eine zweite Lesung gefordert, auch wenn sowas nicht exis-
tiert. Es geht dabei um die Stellungnahme der FSVK im Bezug auf Corona.
Ergänzt wurde, dass einigen Fakultäten, keinen Nachschreibtermin für die Vor-
lesungsabschlussklausur und Semesterabschlussklausur anbieten. In der Regel
ist es da so, dass erst wieder zu dem regulären Termin des Folgesemesters eine
Teilnahme möglich ist und das auch nur, wenn das zu prüfende Fach ange-
boten wird. Dadurch erfahren einige Studierende große Nachteile, weshalb ein
regulärer Nachschreibtermin zeitnah angeboten werden soll.

• Die Stelle des BSZ Redakteurs/ der BSZ Redakteurin ist neu ausgeschrieben
worden. Jan-Krischan hat sich beworben, welcher die Stelle auch aktuell inne
hat. Sofern es Fragen gibt, die von unserer Seite aus an ihn gestellt werden
sollen, können diese an Cederik, Günther oder Hendrik weiter gegeben werden.
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b) Berichte aus den Arbeitskreisen
AK FS an Schulen

Der AK FS an Schulen hat getagt, unglaublich aber wahr und die Pläne werden
immer konkreter.
Es wurde ein Konzept erstellt und Aufgaben wurden verteilt.
Es soll zunächst allgemein erläutert werden, warum Physik an der RUB studiert wer-
den soll und im Anschluss sollen inhaltlich spannende Themen in kurzen Vorträgen
vorgestellt werden, welche so nicht in der Schule behandelt werden. Als Oberthemen
wurden unter anderem Plasma und Kosmologie gewählt.
Bis zum nächsten Treffen sollen diese ausgearbeitet werden und die Schulen ange-
schrieben werden.
Hendrik ergänzt, dass es praktisch sei, wenn Personen Teil des AKs wären, die in
Bochum und Umgebung zur Schule gegangen seien, was tatsächlich auch der Fall
ist.
Daniel kennt ehemalige Räte, die jetzt Lehrer sind und könnte sich dort mal umhö-
ren.
Im Chat lobt Patrick, dass der AK die Arbeit aufgenommen hat, was er vermutlich
auch tut, weil er selbst Teil des AK ist.
Die Sitzungsleitung hebt ebenfalls nochmals hervor, dass es großartig ist, dass der
AK getagt hat.

Weihnachtsfeier Es wird sich am Wochenende getroffen werden, da bis Freitag
die Anmeldung für die Pakete läuft.
Jurek wird nochmals eine Erinnerung an die Pakete rumschicken.

TOP 5 Hygienekonzept
Die vorläufige Version des Konzeptes ist in die Ratsgruppe geschickt worden. Jene,
die das Konzept noch nicht gelesen haben, erhalten nun einige Minuten Zeit, um
dies nachzuholen.
Hendrik sagt, dass ein Hinweis auf die Weitergabe der Daten an das Dekanat ent-
halten sein sollte, stellt dann aber fest, dass dies durch das Formular auf Seite drei
geregelt wird.
Es wird darüber diskutiert, dass der Punkt zum Verzicht auf Begrüßungsrituale ob-
solet sei, da er durch die 1,5m-Regelung bereits abgedeckt werde.
Daniel geht auf den Studiraum ein, das Konzept um welches es gerade geht bezieht
sich jedoch nur an den FS-Raum.
Die Änderungen, welche am Hygienekonzept vorgenommen worden sind, wurden
bereits auf der letzten Sitzung besprochen. Nochmals zur Erinnerung: Es müssen
keine Kontaktdaten mehr aufgenommen werden, es haben mehr Personen Zutritt
zum Raum und ein Aufenthalt, der über eine Zeitspanne von 60 Minuten hinaus-
geht, ist in Rücksprache mit dem Dekanat möglich.
Patrick fasst dies wie folgt zusammen: «Geh in den Raum, mach dein Ding und geh
wieder weg!» . Günther bezeichnet dies als den neuen Slogan des Raumes.
Das neue Konzept ist bereits von Frau Humuza gelesen worden und sie hat den Än-
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derungen zugestimmt. Laut ihr, war jedoch bereits das alte Konzept ausreichend.
Die Aufenthaltsdauer von 60 Minuten ist beim Erstellen des ersten Konzeptes vom
Dekanat festgelegt worden, um einen Richtwert zu haben. Laut Patrick würde aber
auch kein Krieg ausbrechen, wenn an einem Tag die Gesamtaufenthaltsdauer mini-
mal überschritten werden würde.
Es wird kurz über die Bedeutung des Wortes kontinuierlich gesprochen im Bezug
auf das Lüften des Raumes.
Es wird nochmals auf das Streichen des Punktes mit den Begrüßungsritualen zurück
gekommen. Da das Konzept auf Basis der Corona-Regelungen der RUB entstanden
ist, wird der Punkt stehen gelassen.
Das neue Hygienekonzept wird mit einstimmig angenommen.
Dieses ist dem Anhang zu entnehmen.

TOP 6 Studiraum
Jule ist zwar nicht da, aber Günther berichtet.
Es ist ein Plan erstellt worden, sodass zu entsprechenden Uhrzeiten immer zwei Per-
sonen den Raum besetzten und die auf die Einhaltung der Hygieneregelung achten
können.
Günther ist der Meinung, dass eine Öffnung des Raumes im neuen Jahr anzustreben
sei, da die Impfquote unter den Studierenden sehr hoch sei.
Jurek spricht sich dagegen aus, da aus seiner Sicht die Inzidenzen zu hoch seien.
Laut Günther könnten so mehr Plätze zum Lernen zur Verfügung gestellt werden,
was zu einer Entzerrung an anderen Lernorten führen würde.
Hendrik stellt in Frage, dass eine Öffnung sich überhaupt lohnt, da die Universität
ab nächster Woche verstärkt in den Distanzmodus gehen wird.
Währenddessen geht die Diskussion zwischen Cederik, Patrick und Amanda im Chat
weiter. Für das Chatprotokoll sei nochmals auf den Anhang verwiesen.

Patrick kommt auf das Lernzentrum zu sprechen, welches erst nach Weihnachten
evaluieren wird, wie die Bedingungen für eine Öffnung aussehen und er schlägt vor,
selbiges auch mit dem Studiraum zu machen. Es könne ein Konzept erarbeitet wer-
den, welches eingereicht werden könne, aber zunächst feste Termine und Besetzung,
da sich dies bis nach Weihnachten ändern könne.
Daniel schlägt vor, dass direkt nach Weihnachten wieder geöffnet werden könne,
jedoch stellt sich die Frage, wer da Zeit hat und zudem werde auch die Heizung
abgestellt.
Es wird sich darauf geeinigt, ein Konzept mit einer vorläufigen Liste von Personen
und Uhrzeiten einzureichen, sodass im Januar gestartet werden könne, falls die Pan-
demiesituation dies erlaubt.
Dem Ganzen wird mit einer Enthaltung zugestimmt.

TOP 7 Verschiedenes
FSVK offener Brief Wie unter TOP 2 bereits angekündigt, soll nun über den
offenen Brief der FSVK abgestimmt werden. Es wird der Antrag gestellt, den Brief
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zu unterstützen. Dieser wird mit zwei Enthaltungen angenommen.
Die FSVK-Zuständigen werden sich darum kümmern.

Schrankschlüssel Jurek, Jule und Daniel hätten Bedarf für einen Schrankschlüs-
sel. Es kommt die Frage auf, ob die Liste wiedergefunden wurde, auf welcher fest-
gehalten wurde, wer einen Schlüssel hat. Das ist zu verneinen, denn es gab nie eine
solche Liste.
Patrick wird nun in Erfahrung bringen, wer alles einen Schlüssel besitzt, danke Mer-
kel Patrick.
Hendrik weißt an dieser Stelle darauf hin, dass Lennart Schlüssel duplizieren wollte.
Es gebe bereits einen Beschluss, um mehr Schlüssel zu produzieren, dieser müsse nur
umgesetzt werden. Es stellt sich die Frage, ob der alte Beschluss zu verwerfen sei
und ein Neuer gemacht werden solle, sodass die drei Personen, die einen Schlüssel
brächten, den auch erhalten könnten.
Da Lennart zum Baumarkt müsse, kündigt er an, sich darum zu kümmern, sofern
er es nicht vergesse. Alex wird ihn stündlich an seine Aufgabe erinnern. Der Plan
ist nun, dass er n Schlüssel zum Preis x besorgen soll. Es wird vorgeschlagen, n als
4-5 zu wählen, sodass man Schlüssel in der Rückhand habe.
Patrick betont, dass er gerade geschnaubt habe, falls man es nicht gehört habe.
Günther äußerst das Bedenken, dass bei einer zu hohen Anzahl an Schlüsseln, diese
zu leichtsinnig vergeben werden würden, zieht dieses Bedenken jedoch zurück, da
sich die Schränke auch ohne Schlüssel irgendwie öffnen ließen.
Es wird der Antrag gestellt, dass Lennart für maximal 30AC Schlüssel kaufen soll.
Der Antrag wird mit einer Gegenstimme angenommen.

IT-Stuff Jurek informiert, dass durch einen Virus namens Emotet auf dem Mail-
server keine Office Dateien mit Macros mehr versendet werden können. Für mehr
Informationen zu Emotet: https://de.wikipedia.org/wiki/Emotet

50 Jahre Bafög Vor der VV wurde die Beschäftigung mit diesem Thema auf nach
der VV verschoben. Über diese Anmerkung kommen wir jedoch nicht hinaus.

Kalender Der Kalender von Patrick musste erwähnt werden.

Fabian und Patrick heiraten Amanda schlägt die Gründung eines entsprechen-
den AKs vor. Patrick freut sich derweilen auf seine Knödel. Daniel schlägt vor, ein-
fach auf der Weihnachtsfeier einen Raum zu eröffnen der «Hochzeitssaal» heißt, wo
dann alles abgewickelt werden könne.
Cederik beruft sich auf das Menschenrecht. Man solle Fabian zu Wort kommen las-
sen und ihn fragen, ob er Patrick überhaupt heiraten wolle. Dieser verneint. Es wird
gefragt, was Patrick dazu sage, welcher jedoch nicht mehr zugehört hatte, als es
anfing um Zwangsheiraten zu gehen. Außerdem ist er der Meinung noch zu jung
zum Heiraten zu sei, was er technisch aber nicht ist. Es wird kurz vorgeschlagen, die
beiden für einen Tag zu verheiraten, was jedoch wieder verworfen wird.

Bevor die Sitzung geschlossen wird, geht es um die Einhornkeksausstecher, welche
entdeckt wurden. Der AK Weihnachtsfeier wird sich damit befassen.
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Ende: 18:19 Uhr

Bochum, 11. Dezember 2021

Protokollführung
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Während der Sitzung sind im Chat die folgenden Unterhaltungen geführt worden.
Die Protokollführung übernimmt für Rechtschreib- und Grammtikfehler keine Ver-
antwortung.

[17 : 23]Hobbit : Cedi ist hier und kann im anschluss was zur fsvk sagen
[17 : 23]Sauron : Sehr schön, dass der AK seine Arbeit aufgenommen hat!
[17 : 23]Günther : wer genau ist Hobbit? komme mit den namen so durcheinander
:-(
[17 : 24]Sauron : Amanda
[17 : 30]Simon : Simon anwesend ab 17:30
[17 : 32]Amanda : Cedi wird hier jetzt festgehalten....rennt er wieder weg, hat er
dann leider keine Kniescheiben mehr
[17 : 32]Schigge : gefällt mir
[17 : 36]Günther : neuer slogen für den studiraum: "Geh in den raum, mach dein
ding und dann geh wieder weg!"
[17 : 37]Amanda : Bin kurz besagte kniescheiben brechen
[17 : 37]Amanda : Ah nvmd
[17 : 38]cedi : WAS
[17 : 41]Daniel : Du könntest versuchen Dir eine Ausrede einfallen zu lassen. Oder
ein Konzept entwickeln temporär ohne Kniescheiben zu leben.
[17 : 42]cedi : ich musste meine Wäsche machen und beim zweiten mal meine Kopf-
hörer holen :(
[17 : 42]Amanda : Wenn ich das mache dann wird das nicht temporär
[17 : 42]Günther : ich kenne jemanden der hat nur eine kniescheibe
[17 : 42]Günther : der lebt auch gut
[17 : 42]Amanda : Eine ist besser als keine
[17 : 42]cedi : ich lebe mit 2 kniescheiben nicht gut
[17 : 43]Daniel : @Amanda: Du solltest Dir Optionen für spätere Drohungen offen
halten
[17 : 43]Schigge : Gibt doch noch mehr knochen
[17 : 44]Amanda : Ich hab 206 Optionen
[17 : 44]Patrick : Ja, finde ich auch. Nach den Kniescheiben sind die Finger dran
[17 : 44]Patrick : Da hat er ja auch zehn von, also kann sie sich überlegen wo sie
weitermacht
[17 : 44]Schigge : zähne und nägel kann man auch noch einzeln ziehen
[17 : 45]Schigge : ich würde auch gerne den chatverlauf im protokoll sehen :D:D
[17 : 45]Amanda : Nach den Kniescheiben kommen die Markscheiden
[17 : 46]Patrick : @jurek: Kannst du ihn mal in den FS-Verteiler tun?
[17 : 46]Günther :aber ist der FS verteiler da nicht drin?
[17 : 46]Günther : ah
[17 : 46]Günther : er ist nicht drinnenˆˆ
[17 : 46]Patrick : ist ja nicht im Rat der beste
[17 : 46]Patrick : wollte ja nicht kandidieren... tststs
[17 : 47]Günther : ich habe 12 cent gewonnen die dagegensprechenˆˆ
[17 : 47]Patrick : ER
[17 : 47]Patrick : nicht ich, ich wollte auch nicht aber das ist ne andere Geschichte
[17 : 47]cedi : Fabian brauch meine finger aber noch
[17 : 48]Schigge : ich frage mal nicht was du mit deinen fingern und fabian vor hast
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[17 : 48]cedi : dazu kommen wir im Punkt Verschiedenes
[17 : 48]Amanda : Zu viel, er hat einen Vortrag mit einer sehr detaillierten pp ge-
halten
[17 : 49]Patrick : es gibt eine pp dazu? xD
[17 : 49]Amanda : Eine?
[17 : 49]cedi : Natürlich
[17 : 49]cedi : nächste woche auf der FR Sitzung wird diese unter einem der Hauptops
vorgestellt
[17 : 50]cedi : Dafür plädiere ich
[17 : 50]Patrick : Tja, hast du denn Antragsrecht? ˆˆ
[17 : 50]cedi : Ja, über Amanda
[17 : 50]Patrick : Ach, keine Sorge, ich beantrage den TOP schon noch für dich
[17 : 50]Amanda : Was
[17 : 50]cedi : danke Patrick
[17 : 51]Amanda : Du hast das Recht ruhig zu sein xd
[17 : 51]cedi : Tja
[17 : 51]cedi : da ist sie disconnected
[17 : 51]Amanda : Ne
[17 : 51]Amanda : Seh ich nicht
[17 : 52]cedi : :̂)
[17 : 54]Patrick : find ich gut
[17 : 54]cedi : Patrick will einfach nur noch mehr Arbeit haben
[17 : 54]Patrick : also Alex Vorschlag
[17 : 54]Patrick : wieso hab ich dann mehr Arbeit?!
[17 : 54]Günther : aber die arbeit ist doch von Jule?
[17 : 54]Günther : Oo
[17 : 54]cedi : ne ne ne, Patrick muss da dann immer sitzen
[17 : 54]Patrick : Wo ist Amanda?
[17 : 55]Amanda : Hier
[17 : 55]cedi : leider hier
[17 : 55]Amanda : Kopfhörer
[17 : 55]Patrick : Achso sry, hatte kurz das Gefühl du hast deine Verbindung verlo-
ren, sry
[17 : 55]Amanda : Joa hab ich auch xd
[17 : 55]Amanda : So in etwa, musste neustarten
[18 : 12]Amanda : Da fehlt noch ein wichtiger AK
[18 : 13]Günther : hm?
[18 : 13]Y ana : Auktion? =)
[18 : 13]Günther : ah
[18 : 13]Günther : stell doch einen antragˆˆ
[18 : 15]Amanda : Die hochzeit @yana
[18 : 15]Amanda : Fabtrick
[18 : 15]cedi(köndels mann) : Drei wütende Emojis
[18 : 15]Amanda : Cedi du hast hier kein Stimmrecht
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Hygienekonzept für den Fachschaftsraum NB 02/174

Rat der Fachschaft für Physik & Astronomie

4. Dezember 2021

Allgemeines
Dieses Hygienekonzept regelt den Betrieb des Fachschaftsraumes der Fachschaft für Phy-
sik und Astronomie NB 02/174 (im folgenden bezeichnet als FS-Raum) unter COVID-
19-Bedingungen, welcher vom Fachschaftsrat Physik und Astronomie (im folgenden be-
zeichnet als FSR) verwaltet wird. Der Zutritt und die Nutzung des FS-Raumes sind
ausschließlich im Rahmen der in diesem Konzept aufgeführten Regeln zulässig.

Für den Zutritt zu den Universitätsgebäuden gelten weiterhin die allgemeinen Bestim-
mungen der Ruhr-Universität Bochum.1

Aufenthalt von Einzelpersonen
Alle Ratsmitglieder sowie der Postbeauftragte dürfen sich im Rahmen des Hygienekonzep-
tes einzeln im Raum aufhalten. Eine Liste mit den Namen der entsprechenden Personen
wird dem Dekanat der Fakultät für Physik und Astronomie (im folgenden bezeichnet
als Dekanat) überreicht werden. Die Gesamtheit der Aufenthalte pro Tag dürfen nur in
Ausnahmefällen und mit Rücksprache des Dekanates eine Dauer von 60 Minuten über-
schreiten.

Während des Aufenthalts im FS-Raum sind durch die Betreffenden die folgenden Maß-
nahmen zu ergreifen:

• Der Raum ist regelmäßig zu Lüften (mind. 5 min alle 15 min).

• Es ist stets eine Mund-Nase-Bedeckung zu tragen.

• Bei Betreten des Raumes sollen die Hände desinfiziert werden. Dazu wird im Raum
Handdesinfektionsmittel zur Verfügung gestellt.

Voraussetzung für den Aufenthalt einer der o.g. Personen ist die schriftliche Verpflichtung
auf die Einhaltung der Hygienemaßnahmen (Formular s. Anhang) für deren Einhaltung

1siehe dazu: https://www.ruhr-uni-bochum.de/de/regeln-fuer-den-aufenthalt-auf-dem-campus
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die Betreffenden damit selbst verantwortlich sind.

Aufenthalt von mehreren Personen
Aufenthalte von bis zu drei Personen gleichzeitig, welche der oben genannten Liste
von bis zu 22 Personen angehören, können in Absprache mit dem Dekanat stattfinden,
welches die Einhaltung der Hygienemaßnahmen überwacht.

Während des Aufenthalts im FS-Raum sind durch die Betreffenden die folgenden Maß-
nahmen zu ergreifen:

• Der Raum ist kontinuierlich zu Lüften.

• Es ist stets eine Mund-Nase-Bedeckung zu tragen.

• Auf Begrüßungsrituale ist strikt zu verzichten.

• Zwischen den Personen ist ein Mindestabstand von je 1,5 m einzuhalten.

• Bei Betreten des Raumes sollen die Hände desinfiziert werden. Dazu wird im Raum
Handdesinfektionsmittel zur Verfügung gestellt.

Die geltenden Regeln gemäß dieses Hygienekonzepts werden gemeinsam mit weiterfüh-
renden Informationen zu Maßnahmen des Infektionsschutzes am FS-Raum ausgehangen.
Dies betrifft insbesondere die Regeln der Zusammenarbeit unter COVID-19-Bedingungen
und das Merkblatt für Besucher*innen und Studierende.

Mit Betreten des FS-Raumes wird die Verpflichtung eingegangen die jeweils geltenden
Kontaktvorgaben und Hygienevorschriften gemäß der entsprechend angebrachten Aus-
hänge zu befolgen.

Schlussbemerkungen
Im Anhang an dieses Dokument findet sich die Vorlage zur Einverständniserklärung zum
Hygienekonzept und der Speicherung personenbezogener Daten.
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Einverständniserklärung zur Einhaltung des

Hygienekonzepts

Angaben zur Person:

Name, Vorname

Einverständniserklärung:
Mit meiner Unterschrift bestätige ich:

⇤ Ich habe das «Hygienekonzept für den Fachschaftsraum NB 02/174» gelesen
und verstanden.

⇤ Ich werde mich eigenverantwortlich um die Umsetzung der Hygienemaßnah-
men gemäß des Hygienekonzeptes kümmern.

⇤ Ich bin mit der Weitergabe meines Namens an das Dekanat der Fakultät für
Physik und Astronomie einverstanden.

Ort, Datum Unterschrift
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